

今回のオープンスクールに参加されて、全体を通じてお気づきになったことがあれば教えてください。

※校舎がきれい、北嶺の生徒はいい人が多い。

※校舎がきれいだった、北嶺の生徒の人がわかりやすくおしえてくれた

※人柄がよく、説明もすごく分かりやすかった

※前回の機械科オープンスクールで仲良くなった先輩が卒業したのかいなくなっちゃって寂しかった

※高校生たちが積極的にはなしかけてくれたからよかった

※皆明るくて楽しい

※先生方の説明がとても理解しやすいので参考になりました。

また、生徒の皆さんの接し方も良かったです。ぜひ入学できればと思いました。

※初めて校内へ入らせて頂きました。思ってたよりも明るく、先生方、生徒の皆様がとても丁寧に

対応して下さり感動致しました。息子もこちらで勉強させて頂ければと強く思いました。

ありがとうございました。

※生徒の皆様が笑顔で大変気持ち良くオープンスクールに参加させて頂けました。

先生方の説明も分かりやすく理解しやすかったです。

※参加したことで機械科のイメージがついてよかったのですが陸上部がないのが残念でした。

生徒と保護者が別々だったので一緒にまわりたかったなと思う気持ちもありました。

本日はありがとうございました。

**本日はありがとうございました。気をつけてお帰りください。**